

## Finanzspritze für Euregio-Blasorchester

Unter dem Motto "Seit zehn Jahren grenzenlos" veranstaltet die Euregio "Via salina" zu ihrem ersten runden Jubiläum eine Vielzahl an Konzerten. Zum Abschluss des Jubiläumsjahres fanden jetzt in Hirschegg und Nesselwang Gala-Konzerte des Euregio-Blasorchesters (EBO) mit der Welturaufführung der Auftragskomposition "Grenzenlos" von Jacob de Haan statt. Die Euregio wird seit 2007 vom Hotel Allgäu-Stern in Sonthofen unterstützt. Jetzt übergab der Sponsor einen Scheck in Höhe von 4000 Euro. Unser Foto zeigt (von links) Festival-Leiter Simon Gehring, Euregio-Präsident Gebhard Kaiser und Max Geist (rechts) bei einer Scheckübergabe im Hotel. Ebenfalls auf dem Foto Dr. Werner Rieder und Corinna Förschner (Dritter und Vierte von links).